

2014年10月5日から7日に Changwon Exhibition Convention Center（韓国昌原市）で開催された**The Korean Society for Biotechnology and Bioengineering** (KSBB)の秋季大会に、日本生物工学会（SBJ）より五味・倉橋両副会長が参加し、基調講演を行いました。大会初日（10月5日）の、KSBB役員6名との交流会議では、2015年度のKSBB春季大会および同秋季大会（KSBB創立30周年記念大会）への本会会員の派遣、2015年度の第2回SBJシンポジウムおよび第67回日本生物工学会大会へのKSBB会員の招待等、9月の札幌大会期間中に開催されたSBJ-KSBB交流会議で討議された事項について再確認が行われました。



#### SBJ-KSBB交流会議

左から、 June-Hyung Kim先生（企画・Dong-A Univ.）、Hyung Joon Cha先生（企画・POSTECH）  
倉橋副会長、Byung-Gee Kim先生（会長・Seoul Natl. Univ.）、五味副会長  
Eock Kee Hong先生（副会長<次期会長>・Kangwon Natl. Univ.）  
Si Wouk Kim先生（副会長・Chosun Univ.）、Yong-Sung Kim先生（国際交流・Ajou Univ.）



2014年度KSBB秋季大会が開催された昌原コンベンションセンター（CECO）

◆関連記事：[【国際交流】韓国生物工学会（KSBB）大会参加報告](#)